



Auf der Fahrrad Essen gibt es nicht nur die neuesten Räder für die anstehende Fahrradsaison zu sehen und zu testen, sondern auch jede Menge Zubehör und Ausrüstung. Darunter auch die lustigen Helme von Melon Helmets, die schon mit Design-Awards ausgezeichnet wurden (u. a. red dot), aber auch Testsieger bei der Stiftung Warentest wurden. Sie wollen beweisen, dass guter Schutz auch Spaß machen kann.

**Anmoderation:**

Eigentlich sollte der Helm inzwischen schon längst Normalität sein, aber immer noch sieht man viele Radfahrer auch ohne einen Kopfschutz auf den Straßen. Dagegen will das Team von Melon Helmets etwas tun. Das junge Unternehmen aus Essen kam 2013 mit seinen Helmen auf den Markt und hat schnell für viel Aufmerksamkeit gesorgt. Kein Wunder, denn die Helme, die ein bisschen aussehen, wie eine aufgeschnittene Melone, sind echte Hingucker.

O-TON 1

**Zwischenmoderation:**

Da gibt es dann zum Beispiel passend zum Firmennamen die Lackierung als Wassermelone oder aber man nimmt einen Helm, der aussieht, als sei er mit diversen Pflastern beklebt oder viele andere Motive mit knalligen Farben. Hauptsache, man setzt seinen Helm auf, meint Tobi Brenneken von Melon Helmets.

O-TON 2

**Abmoderation:**

Wer auf der Fahrrad Essen vorbeischaut, kann das eine gleich mit dem anderen verbinden. Zuerst einen neuen Helm ausprobieren und wenn er passt, direkt auf den Testparcours daneben. Da gibt es dann jede Menge Fahrräder, die man Probefahren kann. Natürlich nur mit Helm!